



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Mittwoch:

Eisleben/ Mit dem Messer verletzt

Bei familiären Streitigkeiten in einer Wohnung eines Mehrfamilienhauses wurde eine 51-jährige von ihrem Sohn angegriffen und verletzt. Der 22-jährige stach dabei mit einem Obstmesser in den Oberarm der Geschädigten. Diese wurde zur medizinischen Versorgung in eine Klinik verbracht. Nachdem der Beschuldigte in der Nacht trotz einer polizeilichen Wegweisung wiederholt in die Tatwohnung gelangte, wurde er in Gewahrsam genommen und verbrachte die Nacht in einer Gewahrsamszelle. Die kriminalpolizeilichen Ermittlungen laufen.

Benndorf/ Vorsicht Trickbetrug!

Am Dienstagvormittag erhielt eine Seniorin einen Telefonanruf von einer ihr unbekanntem Nummer. Der Anrufer gab sich als Mitarbeiter der Kriminalpolizei aus und berichtete von der Festnahme rumänischer Täter, die in der Nachbarschaft Einbrüche verübt haben sollen. Die Täter sollen Listen mit Namen und Telefonnummern mitgeführt haben. Dabei soll auch die 73-jährige erfasst worden sein. Der Unbekannte erkundigte sich im Gespräch nach dem Kontoguthaben der Angerufenen. Da die Dame angab, über kein Geld zu verfügen, beendete der Mann das Telefonat. Die Seniorin erstattet Strafanzeige.

Bei solchen Telefonanrufen handelt es sich um die Vorbereitung von Trickbetrügereien. Bitte beenden Sie sofort selbständig das Gespräch und geben Sie keine Auskünfte zu persönlichen Daten, Lebensumständen und finanziellen Situationen. Bleiben Sie wachsam!

Hettstedt/ Geldbörse entwendet

Während ihres Einkaufs in einem Supermarkt Über der Heckerlingsbreite wurde einer 25-jährigen die Geldbörse mit persönlichen Dokumenten und Bargeld entwendet. Das Portemonnaie befand sich für einen kurzen Moment abgelegt im Einkaufswagen.

Röblingen am See/ Ertappt

Bei einer Verkehrskontrolle in der Bahnhofstraße wurde ein E-Scooter und dessen Fahrer überprüft. Das Fahrzeug verfügte nicht über eine aktuelle Pflichtversicherung. Ein Schnelltest für Betäubungsmittel beim 34-jährigen Fahrer reagierte zudem noch positiv. Eine Blutentnahme wurde angeordnet. Die Weiterfahrt wurde untersagt und Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Wolfsberg/ Landesstraße 234/ 25.06.2025, 07:45 Uhr

Beim Linksabbiegen kollidierte ein PKW mit einem weiteren PKW, welcher sich gerade im Überholvorgang befand. Dabei entstand Sachschaden von über 4.000 Euro. An der Unfallstelle war das Überholen eindeutig durch Zeichen untersagt.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311
Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de